



AVC – STOP à l'usine de biogaz à Mazarron – Mise à jour de la campagne.

Depuis notre dernier rapport, suite à la réunion au Centre social le 14 août, le mouvement contre le projet d'usine de biogaz a pris de l'ampleur, et pas seulement à Camposol. Cette mise à jour a pour but de vous informer de certains événements récents et de certains projets pour l'avenir.

Les décideurs concernant cette usine sont dans un premier temps les responsables politiques de la région de Murcie, la décision finale étant prise à la mairie de Mazarron, par les conseillers municipaux, le maire étant le décideur ultime. AVC a demandé à deux reprises une réunion avec le maire et les représentants des différentes associations afin de discuter du projet d'usine. Nous espérons recevoir une réponse au cours du mois de septembre. En outre, nous avons contacté des politiciens et des partis politiques au niveau local et régional afin d'organiser des réunions. Nous vous tiendrons informés dès que celles-ci auront lieu. Nous avons également contacté les comités du Condado de Alhama et du Mazarron Country Club afin d'obtenir leur soutien. Nous attendons leurs réponses.

L'AVC est en contact direct et travaille avec plusieurs associations locales également concernées par cette question. Les associations locales des villages s'opposent à ce projet tout comme les habitants de Camposol, il est donc important de maintenir des relations avec elles afin de garantir une approche coordonnée. Notre vice-présidente joue un rôle extrêmement important dans ce contexte, car elle dispose non seulement de contacts locaux, mais comprend également les moyens les plus efficaces pour que notre approche commune aboutisse. Des réunions sont organisées avec les associations espagnoles et le monde des affaires afin d'obtenir leur soutien dans cette campagne. Nous préparons également des rapports d'impact technique et économique, dont les résultats détermineront la stratégie et l'approche tactique de notre campagne sur cette question.

Nous avons eu la chance de recruter un certain nombre de bénévoles pour nous aider dans cette campagne. Ils jouent un rôle essentiel et nous aident à collecter des fonds, à communiquer, à organiser des réunions et des événements, à concevoir des affiches et des bannières, et sont prêts à distribuer des tracts et d'autres supports de communication afin d'atteindre le plus grand nombre de personnes possible. Cette mise à jour ne donne délibérément pas de détails spécifiques sur l'approche stratégique de cette campagne, car nous sommes en conflit ici et nous avons déjà constaté des tactiques sournoises de la part de nos adversaires. Nous ne souhaitons pas leur donner un avantage en révélant tout ce que nous faisons au quotidien. Nous sommes et restons en contact avec les médias espagnols et anglais. Nous nous efforçons d'impliquer les communautés non anglophones de Camposol, comme nous le faisons avec notre site web, et tenons à ce que leurs points de vue soient pris en compte dans cette campagne.

À l'heure actuelle, nous avons prévu trois activités spécifiques, dont vous trouverez les détails ci-dessous. Nous vous tiendrons informés dès que de nouvelles activités seront prévues.

• Mardi 2 septembre 2025.

Entre 9 h et 11 h, nos bénévoles seront devant le magasin Consum pour collecter des dons afin de permettre à l'AVC de continuer à s'opposer à l'implantation de l'usine de biogaz prévue à proximité de Camposol. Il s'agit d'une campagne à long terme et, afin d'être le plus efficace possible, de nombreuses activités doivent être mises en place, notamment une campagne de sensibilisation du public, comprenant la distribution de tracts, la création de banderoles et d'autres articles associés. Si vous êtes en mesure de soutenir cet effort, veuillez vous adresser à l'équipe mardi.



• **Samedi 13 septembre.**

Une réunion aura lieu au centre social du secteur B, à Camposol, à 10 heures, afin de partager des informations et de solliciter le soutien des entreprises et associations locales pour cette campagne. Les invitations seront envoyées dans les prochains jours. Si vous avez reçu une invitation, merci d'envisager d'y assister, car nous avons besoin d'autant de soutien visible que possible. Merci de répondre à l'invitation à l'adresse stopbiogasmeeeting@gmail.com, même si vous ne pouvez pas y assister ou envoyer un représentant à cette occasion.

• **Vendredi 26 septembre.**

Une fête de rue sera organisée entre 19 h et 23 h afin de collecter des fonds pour l'AVC et la campagne contre l'usine de biogaz. Elle aura lieu dans la Calle Albaida, dans le secteur Upper C. Notre chanteuse pour la soirée sera la très populaire Karen Noble et le DJ sera Alan Wood. Nous avons beaucoup de chance qu'ils aient proposé leurs services. D'autres activités divertissantes seront organisées au cours de la soirée. Une réunion aura lieu le mardi 2 septembre avec le conseiller municipal de Camposol et le conseiller municipal chargé des fêtes afin de finaliser les préparatifs et de s'assurer que nous obtenons les ressources nécessaires de la mairie. De plus amples détails suivront prochainement, mais il s'agira d'un événement sur invitation uniquement et le nombre de participants sera limité afin de respecter la législation. Cette soirée s'annonce excellente, alors réservez la date.

Comment pouvez-vous nous aider ?

AVC est une association à but non lucratif et apolitique qui ne demande pas de cotisation à ses membres. Cette campagne nous oblige plus que jamais à démontrer, par le nombre de nos membres, que nous menons campagne au nom d'un nombre important de voisins de Camposol, qu'ils soient résidents à temps plein ou non. Vous pouvez nous aider à augmenter le nombre de nos membres en nous rejoignant. Cela signifie adhérer à l'association, et pas seulement nous suivre sur Facebook. Pour ce faire, vous pouvez soit vous rendre sur la page d'inscription à l'adresse <https://www.avc.org.es/en/user-registration/> et remplir le formulaire d'inscription, soit vous rendre au centre social du secteur B entre 10 h et 13 h les mercredis et vendredis, où nous vous aiderons à remplir le formulaire. Enfin, vous pouvez envoyer un e-mail à admin@avc.org.es et nous vous enverrons un formulaire d'inscription à remplir.

L'une des choses les plus difficiles à réaliser à Camposol est d'atteindre un grand nombre de personnes, dont beaucoup n'utilisent pas les réseaux sociaux. Nous faisons de notre mieux, mais vous pouvez nous aider. Certaines rues ont déjà créé des groupes WhatsApp ou Messenger pour partager des informations avec leurs voisins. Si c'est votre cas, veuillez utiliser vos groupes pour partager des informations sur cette campagne. Si ce n'est pas le cas, envisagez d'en créer un, non seulement pour cette campagne, mais aussi pour les questions futures où la communication est importante.

Enfin, si vous avez des questions ou des préoccupations, rendez-vous au centre social pendant nos heures d'ouverture indiquées ci-dessus, envoyez un e-mail à admin@avc.org.es ou rendez-vous sur le site web www.avc.org.es et utilisez le formulaire de contact.